

「感じ」「動き」「かわる」…新たな未来におかって！



さくらの学校だより

平戸市立田平東小学校 学校だより 令和7年6月2日 文責：校長 森川 稔



1学期の折り返しです！

今週から6月，早いもので1学期も後半に入ります。運動会で身につけた体力，友だちと協力する力，そして達成感を糧に充実した学校生活を送る子どもたちを支援していきます。今月は，水泳学習が始まり，東っ子の心を見つめる教育週間や各学年の取組など，季節やカリキュラムに応じた教育活動が予定されています。今月もどうぞよろしくお願いいたします。



宿泊体験学習に行ってきました

5月29～30日の二日間，5年生は近隣の田平南小と合同で県立世知原少年自然の家と佐世保青少年の天地で宿泊体験学習に行きました。出発式では，家族のもとを離れて，友だちと協力しての活動にわくわくドキドキしている様子が伝わってきました。保護者のみなさんや在校生，先生方に見送られ全員元気にバスに乗り込んで出発しました。

最初の活動施設，世知原少年自然の家で南小のみなさんと合流し，オリエンテーションのあと，最初のアクティビティ「森林グループワーク」です。さっそく学校の枠を超えて楽しく交流を深める様子が見られました。



お弁当のあと，いよいよみんなが楽しみにしていた沢登りです。出発前にみんなで円陣を組んで気合いを入れてスタートです。深いところは子どもたちの腰のあたりまで水位があったようですが，みんなけがなく安全に楽しく歩きました。



しっかり睡眠もとって、二日目もみんな元気です。最後の活動、野外調理では家庭科の学習を活かして、みんなで協力してカレーライスを作りました。さて、ご飯はおいしく炊けたかな？カレーの具材はしっかり煮込めたかな？？ いずれにせよ、みんなで協力して作ったカレーは格別な味だったと思います。



そのほか、ナイトウォークや入退所式など、いろいろなアクティビティや集団での動きを体験しました。また、入浴や掃除、時間を守るなど、ルールを守りながら活動することを通して、集団生活のマナーや楽しさを味わい、近隣の学校の友だちと親睦を深め、充実した二日間を過ごして帰ってきました。

運動会へのアンケートについて

先月の運動会後に、ご来場の保護者、地域の方々からご回答いただいたアンケートでは、たくさんのご感想やご意見をいただきました。

当初は、次年度に向けての反省や改善の参考にさせていただく予定でしたが、せっかくいただいたご回答ですので、別紙にてお知らせいたします。

また、学校における指導方針などについても赤文字で記しています。

今年度の実施を踏まえ、よりよい運動会となるよう、次年度も取り組んで参ります。貴重なご意見、ご感想ありがとうございました。



作品を身につけて

2年生は色画用紙を使って「わっかで変身」に取り組みました。いろいろな大きさのわっか（輪）を作って、頭に付けたり、手首や足首に巻いたり、身体に巻き付けたりして、忍者やお姫様、動物などいろいろなイメージを膨らませています。最後はできた作品を身



につけて、校内をパレードしました。教室の前を通るときは少し恥ずかしそうにしていたましたが、他学年や先生方からできばえを褒められて嬉しそうです。

田平東小HPはこちらから→

